

SAINT-TROJAN-LES-BAINS

Un groupe hors normes à bord du P'tit train...



Un « débarquement » à Gatseau... PHOTO M.-C. V.

Il y a foule au P'tit train de Saint-Trojan samedi dernier en tout début d'après-midi. 480 personnes, débarquées de neuf autocars, se pressaient autour de la gare pour embarquer dans l'un des trois trains spéciaux déployés pour l'occasion. Il s'agissait d'acheminer simultanément ce groupe « hors normes » vers la plage de Gatseau, pour le pique-nique préparé par l'équipe du Buffet de la Gare.

C'est Alain Gérard, président-directeur général de la société Chrono-Flex, spécialisée dans le dépannage de flexibles hydrauliques, basée à Saint-Herblain en Loire-Atlantique, qui a eu l'idée d'inviter ses salariés et leurs conjoints à venir fêter les 20 ans

de l'entreprise entre Ronce-les-Bains, où ils sont hébergés et l'île d'Oléron. Son équipe d'animation a pris contact il y a plusieurs mois avec l'office de tourisme de l'île d'Oléron et du Bassin de Marennes et plus particulièrement avec Khrystyna Roy, en charge au sein du service commercial, de la clientèle groupe.

Le programme retenu aura permis aux visiteurs de découvrir quelques sites du territoire, de la Cité de l'huître au Château de la Gataudière, en passant par le fort Louvois, et le Train des Mouettes, avant un regroupement général sur Saint-Trojan-les-Bains.

Marie-Claire Vergnol